



## Amis du SNPS, nous avons besoin de la solidarité.

Création : vendredi 17 février 2017 08:21

Ces dernières semaines le SNPS est fort occupé par la problématique de la police fédérale.

Cela pourrait vous donner l'impression que nous sommes uniquement intéressés par ce qui se passe à la police fédérale.

Que du contraire....

Le SNPS et moi, en tant que Président, nous vous respectons tous et vous êtes tous dans notre cœur.

Chers Collègues de la police locale, nous sommes bien conscients de vos problèmes. Chers amis du CaLog, nous ne sommes pas aveugles et sourds à vos questions et exigences. Chers pensionnés, de grâce, restez solidaires avec nous. On a encore et toujours besoin de vous. Vous êtes notre exemple.

Amis du SNPS, nous sommes demandeurs de solidarité. Redevenir une grande famille. Invitez vos collègues et vos amis à devenir membre et à nous rejoindre.

**Pas de violence ! Laissez-nous faire notre boulot ! Et surtout ne touchez pas à notre statut!**